

WM-Doppelbronze für Astrid Sturm

Thyon. Die Rugiswalder Telemark-Spezialistin und frisch gekürte „Sportlerin des Jahres“ ist bei der Weltmeisterschaft in der Schweiz zweimal zu



Astrid Sturm.

Bronze gefahren. Im Riesenslalom belegte sie hinter Katinka Knudsen (2:14,46 min) und der Schweizerin Amelie Reymond in 2:16,70 min den dritten Platz. Im Classic-Wettbewerb schaffte sie ebenfalls den Sprung aufs Treppchen. Hier musste sie sich ebenfalls Reymond (1.) und Knudsen (2.) geschlagen geben. Zum Auftakt der WM hatte Sturm im Classic-Sprint den sechsten Platz belegt. (tho)